



Ciudad Real



El portavoz adjunto del Partido Popular de Castilla La Mancha, Miguel Angel Rodríguez: “No entendemos que se quiera derogar una reforma laboral que está cumpliendo el objetivo de crear empleo”

Rodríguez ha analizado los datos del paro del mes de octubre que se han conocido hoy y ha indicado que las cifras de desempleo y de afiliación a la Seguridad Social “confirman que estamos en la buena dirección pues el repunte del desempleo registrado en octubre de este año es el menos pronunciado desde octubre de 2007”. Se ha alegrado de que las políticas del PP estén dando resultados y ha destacado que, pese al aumento del paro este mes, en términos generales el desempleo ha bajado respecto al año pasado. Así, ha indicado que hay casi 600.000 ocupados más que hace un año y que hay un récord en la ocupación femenina con más de 8.200.000 mujeres afiliadas a la Seguridad Social. A nivel provincial, ha lamentado que Ciudad Real vuelva a ser la provincia más castigada de la región en el mes de octubre “pese a los tan cacareados planes de empleo de Page que, como se demuestra, solo sirven para crear empleo precario”.



Miguel Angel Rodríguez

Ciudad Real



La viceportavoz del Grupo Municipal Popular, Aurora Galisteo, asegura que los plenos eternos frenan la participación vecinal y coartan la labor de fiscalización y control de la oposición



Aurora Galisteo

Galisteo ha informado de que el Grupo Popular ha presentado un escrito solicitando que los plenos se celebren en horario de mañana, como ocurre en otras instituciones. Con esta propuesta se pretende evitar que se repita lo ocurrido en el último pleno, que finalizó pasadas las dos de la madrugada. La excesiva duración de los plenos provoca que los ciudadanos tengan dificultades para participar de estas sesiones, ya que los vecinos que deseen intervenir deben esperar a que finalice la misma. “Además de desincentivar la participación ciudadana, la celebración de plenos de más de nueve horas, como el último, se traduce también en una merma de la capacidad de control y fiscalización de los grupos de la oposición”.

“Muchos funcionarios municipales y la gran mayoría de los concejales del Pleno son padres y madres, por lo que un horario más racional de Pleno favorecería la conciliación de la vida laboral y familiar, dejando claro que los representantes políticos deben ser, también en materia de conciliación, un modelo a seguir para el resto de empresas y trabajadores”.

Page inaugura mañana el nuevo colegio “para hacerse la foto y atribuirse un mérito que no es suyo”



La Comisión de Educación recuerda que el colegio de El Torno fue presupuestado por Cospedal y que Page frenó el proyecto

La Comisión Provincial de Educación celebra que los vecinos de El Torno vayan a tener un nuevo colegio, un centro que fue presupuestado por María Dolores Cospedal y que Page va a inaugurar el viernes “sin duda, para hacerse la foto y atribuirse un mérito que, sin duda alguna, no es suyo”. De lo que sí es responsable Page, según la Comisión Provincial de Educación, es de haber frenado el proyecto “en su afán de destruir todo lo bueno hecho por Cospedal”. En este sentido, desde la Comisión de Educación se recuerda que el propio consejero de Educación durante el Gobierno de Cospedal, Marcial Marín, anunció, en marzo de 2015, que el Consejo de Gobierno había aprobado un presupuesto de 588.000 euros para abordar la ampliación del colegio de El Torno con carácter de urgencia para construir un aula de infantil, dos aulas de primaria, una biblioteca, espacios de usos múltiples y una pista deportiva exterior. Posteriormente, el 31 de agosto de 2015, se adjudicó la obra para acometer las mejoras en dicho centro educativo pero “inexplicablemente” el Gobierno de Page frenó su ejecución y fue gracias a la presión de los padres de los alumnos y del propio alcalde pedáneo del Partido Popular, que tuvo que iniciar las demandadas obras.